LOADING AND ACCESSORIES

WARNING: To prevent an accident, use exireme care when adding and riding with accesories and luggage.
Addition of accessories and luggage can reduce a motorcyle’s stability, performance and safe operating
speed. Never ride an accessory equipped motorcycle at speeds above 130 km/h (80 mph). and remember that
this 130 km/h (80 mph) limit may be reduced by installation of non-Honda accessories, improper loading,
worn tires and overall motorcyle condition, poor road or weather conditions, etc. These general guidelines
may help you decide whether or how to equip your motorcycle, and how to load it safely.

CHARGEMENT ET ACCESSOIRES

ATTENTION: Pour éviter qu'un accident se produise, faire trés attention a la facon de charger et
de rouler avec des bagages et des accessoires. L'addition d’accessoires ou de bagages risque de
diminuer la stabilité de la motocyclette, ses performances et sa vitesse en sécurité. Ne jamals
rouler a plus de 130 km/h quand la motocyclette est équipée d’accessoires supplémentaires; et se
souvenir que cette limite de 130 km/h peut se trouver réduite par la mise en place d’accessoires
autres que des accessoires Honda, par un chagement mal effectué, des pneus usés et un mauvais
état général de la motocyclette, une mauvaise route ou un mauvais temps, etc. ces recommanda-
tions d’ordre général peuvent aider le conducteur a déterminer la fagon d’installer des accessoires
sur la motocyclette et de la charger en toute sécurité.
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